

## Kreis-Chorverband Euskirchen - ein jugendlicher 60-er

Seine „60 Jahre Freude am Singen“ feierte der KCVEU mit zwei Veranstaltungen:



**einem Festkonzert mit 8  
Chören  
im Stadttheater Euskirchen  
am 23. Oktober 2016**

**sowie einer Festmesse  
mit einem Projektchor,  
Solisten und Orchester  
am 6. November 2016  
in St. Johann Baptist in  
Mechernich.**

Das Jubiläum stand unter der Schirmherrschaft von Herrn Landrat Günter Rosenke, der es sich beim Festkonzert – genau wie der Euskirchener Bürgermeister Dr. Friedl – nicht nehmen ließ, der Gabriele Heis im Interview (s. Foto) fröhlich Rede und Antwort zu stehen. 7 Mitgliedschöre sowie der Projektchor Eifel boten dem zahlreich erschienenen Publikum ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm.

Mit dabei waren:

Chorgemeinschaft Stotzheim e.V. des MGV 1879, MGV Steinbach-Erft 1848/1860, Singkreis Kuchenheim e.V. und der Eifel-Projektchor, alle vier dirigiert von Kreis-Chorleiter Volker Prinz, MGV 1892 Vussem, Dirigent: Gerhard Half, Chorgemeinschaft Schleidener Tal 1971, Dirigent: Wolfgang Gerhards, MGV Metternich „Eintracht“, Dirigent: Oliver Scherer, in Chorgemeinschaft mit MGV „Liederkranz“ Heimerzheim und MGV Bliesheim, Sängerkreis Euskirchen e.V., Dirigent: Manfred Schümer.

Die Festmesse wurde im wörtlichen Sinne „mit Pauken und Trompeten“ feierlich gestaltet. Zur Aufführung kam die „Missa Sancti Gabrielis“ von Michael Haydn sowie die Motette „Salus et Gloria“ von Joseph Haydn. Einstudiert von Werner Harzheim sangen unter dem Dirigat von Volker Prinz vier Solisten aus den eigenen Reihen (Silke Eschweiler, Sopran, Gaby Heis, Alt, Sebastian Fusenig, Tenor, Werner Harzheim, Bass) und ein aus einzelnen Sängerinnen und Sängern aus einer Vielzahl von Mitgliedschören zusammengesetzter Projektchor, der von einem Orchester begleitet wurde. Beim anschließenden Umtrunk im Pfarrheim klang das Jubiläum fröhlich aus.